



CONTENTOS Y ORGULLOSOS CON EL APOYO MOSTRADO.

MiPyMEs reciben apoyo a nivel región

INICIATIVA. Esto en el marco del trabajo del Comité de Desarrollo Productivo.

El pasado 5 de abril se cumplieron dos años desde la instalación del Comité de Desarrollo Productivo, una iniciativa de Corfo y Sercotec, liderada por el Gobierno Regional de Atacama, que se enmarca en la política de descentralización impulsada por el Presidente Gabriel Boric y, cuyo propósito, es la toma de decisiones a nivel regional en temas de fomento productivo, emprendimiento e innovación.

En el marco de este comité, se han aprobado en estos dos años un total de \$3.569.500 millones de pesos, los que se han implementado en el marco de diversos programas beneficiando a un total de 1.128 micro, pequeñas y medianas empresas de las tres provincias de la región y provenientes, principalmente, de los siguientes sectores productivos: fruticultura y agroindustria, turismo, recursos hídricos, minería y servicios.

Al respecto, el gobernador regional, Miguel Vargas y presidente del Comité de Desarrollo Productivo Atacama, destacó que "nos parece muy interesante el desafío de descentralizar la toma de decisiones. Nosotros partimos con este proceso, fuimos parte de una de las regiones piloto y lo hicimos con mucho entusiasmo y creo que los resultados están a la vista. Son más de 3.500 millones de pesos que se han invertido ya en distintas iniciativas y ya son más de 1.100 emprendedores que han sido beneficiados con los recursos que provienen de

Corfo, también de Sercotec y los aportes que hace el Gobierno Regional transfiriendo recursos a los servicios de fomento. Por lo tanto, creo que es el camino, hay que perseverar en esta forma de trabajar, a través de alianzas público privada, poniendo el foco en lo fundamental, que a los micro, pequeños y medianos empresarios de esta región les vaya bien".

Por su parte, el delegado presidencial regional, Rodrigo Illanes, indicó que "el Comité de Desarrollo Productivo y su implementación es una de las 40 medidas que tenemos en nuestra región, junto con otras que obviamente obedecen a programas de Gobierno, medidas anunciadas en la cuenta pública e instrucciones presidenciales. Particularmente en Atacama, este Comité de Desarrollo Productivo ya lleva dos años y también obedece a un proceso de descentralización, de tomar las decisiones en cada una de nuestras regiones sobre dónde se invierte y qué proyectos se financian".

Mientras que la directora regional de Corfo Atacama, Rosa Román y directora ejecutiva del comité, señaló que "hoy día estamos marcando un hito, ya que cumplimos dos años de instalación e implementación del Comité de Desarrollo Productivo Regional en Atacama. El pasado 11 de abril, desde Corfo, se ha cumplido un hito histórico, ya que se terminó de instalar en la Región de Coquimbo el último Comité de Desarrollo Productivo. 